

Car qui ne le parlera  
Tant pis pour lui ce sera,  
Et pour qui ne le pourra  
Tant pis encore, vous dis-je.

Au Canadien  
Ne sert de rien  
De s'en défendre.  
Que ces conquis  
Chez les Yankis  
Aillent l'apprendre.  
Celui qui ne l'apprendra  
Mauvais citoyen sera  
Et pour tel on le pendra,  
Si l'on a droit de pendre.

En vrais Anglais  
Instruisez-les,  
Peuple fidèle ;  
Dans vos leçons  
Nous vous proposons  
Pour modèle,  
Et qui se révoltera  
Aaron Buro le punira,  
Car jamais cet homme-là  
Ne fit grâce aux rebelles.

Obéissons,  
Amis, marchons  
En Amérique ;  
Chez ces lurons  
Nous apprendrons  
La politique ;  
Et puis quand on la saura  
Yankee Doodle on chantera  
Après quoi l'on s'écriera :  
Vive la République !

La milice, les élections, la politique, tels étaient les graves sujets qui occupaient alors notre petit peuple, et n'ont cessé de l'occuper depuis. Aussi, les chansons que publient les premiers journaux fran-